

WONGCILIK

Danrem 082/CPYJ Hadiri Vidcon Rakornis TMMD Ke-122

Basory Wijaya - JATIM.WONGCILIK.CO.ID

Sep 19, 2024 - 17:20



Kediri,— Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi mengikuti Rakornis TMMD Ke-122 TA 2024 melalui video conference (vidcon) yang bertempat di ruang Grahadi Pemerintah Kabupaten Kediri, Kamis (19/9/2024).

Rakornis dilaksanakan secara tersebar di seluruh wilayah Indonesia diikuti oleh para bupati/walikota beserta Forkopimda dan kepala Bappeda serta para Danrem

dan Dandim yang di wilayahnya masuk dalam program kegiatan TMMD ke-122.



Dalam sambutan Asisten Teritorial Kasad bidang Perencanaan PJO TMMD Mayjen Joko Hadi Susilo, S.I.P. menyampaikan bahwa Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ini merupakan bentuk operasi bhakti yang dilaksanakan secara terpadu dan lintas sektoral bersama kementerian, LPNK, Pemda serta komponen masyarakat sebagai upaya dukung percepatan pembangunan di wilayah didaerah sebagai bentuk pengabdian TNI di masyarakat.

“Pada TA 2024 Program TMMD ke-122 diharapkan dapat mempercepat pembangunan di wilayah sehingga peningkatan taraf kesejahteraan lebih cepat dirasakan oleh masyarakat”, imbuhnya.

Tujuan TMMD yaitu untuk menyamakan persepsi penyelenggaraan TMMD & sarana Berkoordinasi secara Langsung dengan staf PJO TMMD, Kementerian/LPNK serta Pemda dengan Harapan Pelaksanaan TMMD ke -122 TA 2024 berjalan dengan baik & lancar, sekaligus juga merupakan salah satu acara untuk memperingati Hari jadi ke -79 TNI.

Rakornis TMMD merupakan tahap persiapan Program TMMD Ke -122 TA 2024 yang nantinya dilaksanakan secara serentak dengan meliputi sasaran fisik & non fisik, khusus untuk wilayah Korem 082/CPYJ terdapat di Kodim 0809/Kediri.

Selain itu TMMD ke-122 juga digelar lomba karya jurnalistik dan lomba Dansatgas terbaik TMMD, dalam Rakornis tersebut juga dilaksanakan penyerahan hadiah pemenang LKJ dan Lomba Dansatgas terbaik TMMD ke-121 TA 2024.

Hadir mendampingi Danrem saat Vidcon, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan, SH, Kasi Ter Korem 082/CPYJ Mayor Arm Indra Asmara Manurung, Asisten II Administrasi perekonomian dan pembangunan Setda Kab. Kediri Bpk. Soni Subroto Maheri Laksono M.Si, Kepala Bappeda Kabupaten Kediri Bpk. Dr. Ir. H. Moch. Saleh Udin, MM dan Dari fraksi PDI perjuangan mewakili Ketua DPRD Kabupaten Kediri Bpk. Wasis. (Penrem CPYJ).